

亞東然子時報

CORREO ARGENTINO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESSION 718
社報時丁然爾亞所行發
市スレイア・ソノエブ
一八九九(三二)話電
佛二月ケー 料讀購
Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 981
U. T. 23, 7051

帝國の領海を掠めて

米の輸送船浦鹽に向け航行

米ソ兩國に抗議、反省を促す

【東京廿七日同盟】米政府は援ソの第一着手として、去る十六日頃航空機用高オクタン價ガソリンを満載せし米船四隻を浦鹽斯德向出航せしめたが、其後も引續き

米船又はソ聯船により續々輸送を續行してゐる模様である、斯の如く米國が日本に禁輸した高級ガソリンを帝國の領海を掠めて輸送してゐる事實は痛く我國民を憤慨せしめてゐるが、右に就き帝國政府は曩に關係兩國に對し之等援ソ物資の性質及び其輸送路の穩かならざるを指摘して抗議的申入を行ひ、其反省を促した

大震災を期し全國一齊に

勤労報國運動を開始

發起人總會を開催

議會の臨戰體制を宣揚

【東京廿七日同盟】一人の傍ふのであるが、本運動の啓發「勤労報國の夕」、「勤勞を樹せん」の旗標しを掲げて勤労報國體制の確立を掲唱した翼賛會では、来る九月一日の興國運動を開始することに附記し、全國一齊に勤労運動を開始する事項の中に新たに勤労報國運動の運動要項と啓發宣傳方法を附加し、全國一齊に勤労奉公日の「生活體制」興國運動を開始することに付記した。當日は新運動開始に相應はし關東大震災紀念日でもあるので、全國民は舉つて新しい決意をもつて九月き發起人證明につき協議會結成三百六十名を本同盟の主導に賛成し、その新生活を樹立し行こうとい果、現在議員總數四百三十四名より免れしむべき派遣されれたものにして。故に日本軍に忠告する布告を發した。これは極めて親日的なもので注目される

【西貢廿七日同盟】皇軍のカ

ンボヂア進駐に關しカンボヂ

ア國王シテク王は二十七日

に告白を發した。これは

極めて親日的なもので注目される

時報寸鐵

【東京廿七日同盟】翼賛會員名中舊民政黨一部、鳩山系

相應はし關東大震災紀念日でもあるので、全國民は舉つて新しい決意をもつて九月き發起人證明につき協議會結成三百六十名を本同盟の主導に賛成し、その新生活を樹立し行こうとい果、現在議員總數四百三十四名より免れしむべき派遣されれたものにして。故に日本軍に忠告する布告を發した。これは極めて親日的なもので注目される

【西貢廿七日同盟】皇軍のカ

ンボヂア進駐に關しカンボヂ

ア國王シテク王は二十七日

に告白を發した。これは

極めて親日的なもので注目される

【西貢廿七日同盟】皇軍のカ

